

*Überall sind Spuren Deines Lebens.
Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle,
sie werden uns immer an Dich erinnern.*

Meilen, im Oktober 2017

HERZLICHEN DANK

für die vielen mitfühlenden und tröstenden Zeichen der Verbundenheit beim Abschied
von

Hans-Ulrich «Sassa» Keller

Wir vermissen ihn, und danken allen Verwandten, Freunden und Wegbegleitern.

Wir danken Herrn Pfarrer Eschmann für die einfühlsamen Worte und der Organistin Frau Barbara Meldau und Flötistin Frau Andrea Jakober für die wundervolle musikalische Begleitung.

Ein besonderer Dank geht auch an den langjährigen Hausarzt Dr. Arthur Genswein in Meilen und Frau Dr. Katharina Casauro im Spital Männedorf für die hervorragende Begleitung.

Den vielen Spendern für die Schweizer Berghilfe danken wir von Herzen.

Die Trauerfamilie